

Vereinte Nationen

S/PRST/2023/2

# Sicherheitsrat

Sicherheitsrat betont, wie wichtig ein partizipativer und repräsentativer Prozess ist, der Vertreterinnen und Vertreter politischer Institutionen, Politikerinnen und Politiker, Stammesführerinnen und -führer, zivilgesellschaftliche Organisationen, Sicherheitsakteure und junge Menschen einbezieht und die volle, gleichberechtigte und konstruktive Beteiligung der Frauen gewährleistet und daher dazu beitragen kann, auf inklusive und transparente Weise einen Konsens über die für den Abschluss des Wahlprozesses erforderlichen Schritte, einschließlich der Finalisierung der Verfassungsgrundlage und der Wahlgesetze, zu erzielen, um sicherzustellen, dass jedes Ergebnis ihrer Maßnahmen und Beratungen annehmbar ist und von allen wichtigen libyschen Interessenträgern mitgetragen wird. Der Sicherheitsrat fordert alle Interessenträger nachdrücklich auf, uneingeschränkt, konstruktiv, transparent und im Geist der Kompromissbereitschaft mit dem Sonderbeauftragten zusammenzuarbeiten und ihre Zusicherungen zur Achtung der Unabhängigkeit und Integrität des inklusiven Wahlprozesses und der Wahlergebnisse einzuhalten.

Der Sicherheitsrat betont, wie wichtig die Kooperation und konstruktive Zusammenarbeit zwischen allen maßgeblichen libyschen Institutionen in dieser Hinsicht ist. Der Sicherheitsrat betont ferner, wie wichtig es ist, für ein sicheres Umfeld zu sorgen, in dem zivilgesellschaftliche Organisationen frei arbeiten können, und sie vor Bedrohungen und Repressalien zu schützen.

Der Sicherheitsrat fordert die internationale Gemeinschaft auf, den Sonderbeauftragten und die UNSMIL uneingeschränkt bei der Erfüllung ihres jeweiligen Mandats zu unterstützen, und legt dem Sonderbeauftragten in dieser Hinsicht nahe, die Beiträge der Nachbarländer und der Regionalorganisationen, insbesondere der Afrikanischen Union und der Liga der Arabischen Staaten, bei der Suche nach einer dauerhaften und friedlichen Lösung der libyschen Krise auch weiterhin zu nutzen.

Der Sicherheitsrat begrüßt die Unterstützung der Vereinten Nationen für die Hohe nationale Wahlkommission Libyens und befürwortet die Fortsetzung dieser Un-

